

子育て支援センターご利用に関するアンケートにお寄せ頂いた声をご紹介します

アンケートにご協力頂いた皆様 ありがとうございます。

～初めて子育て支援センターに行った時のことを教えてください～

げんきっ子 ご利用者さんの回答

- 霧田気がとても良く、これからも利用していきたいと感じました。
- 先生達の子どもへの接し方がすごく勉強になった。
- とてもドキドキしていました。先生が話しかけてくれて嬉しかったです。ただ、その時はママグループができている気がして入れず、次男が生まれるまで行かなくなってしまいました。
- 保健センターの人に教えてもらった。役場内のきしゃぼっぼしか知らず、霧田気が好きではないことを伝えたらげんきっ子を教えてくれた。最初から先生も優しくとても気に入りました。
- 少し緊張しましたが、皆さんが優しく声をかけてくれました。
- ドキドキしましたが、先生が優しく迎えてくれてほぼ毎日通うようになりました。
- 緊張したが周りのママさんが気さくに話しかけてくれた。
- 先生が優しくかった。
- たくさんおもちゃがあって、息子も楽しそうでした。とても優しくしていただきました。
- 外から眺めて入るのに数10分かかった。先生が優しく案内してくれました。
- 子どもが楽しんで遊べるか心配でした。新しいお友達ができるかなという期待もありました。
- 自分も子どもも同じ年の友達と行ったので、特に不安なこともなかったが、先生達が気にかけてくれ声をかけてくれたので、初めてでもとても楽しめました。
- 利用するには小さすぎるかなと不安があった。でも先生は子どもにあったおもちゃを渡してくださり、受け入れてくれたので安心した。
- はじめて行ったときは、利用方法が分からず緊張しましたが、丁寧に教えてくれたので、初回から楽しい時間を過ごせました。
- 友人と一緒にきましたが、アットホームで過ごしやすかった。

のびのびキッズルーム ご利用者さんの回答

- 何もわからないのでドキドキした。
- 人見知りで不安だったけど、子どもはすぐお友達と仲良く遊んでくれて良かった。
- はじめての所に行くのは不安でした。先生が話しかけてくれたので嬉しかったです。
- 自分の子どもが他の子どもとどう遊ぶかを見られて楽しかった。自分自身人見知りだったが「子ども」という共通点で、知らない人とたくさん話せて良かった。楽しかった。
- 先生も優しいですし、子どもが楽しめたので安心したのを覚えています。
- 先生方が優しく迎えてくださって、子どもの名前もすぐ覚えて一緒に遊んでもらえたので過ごしやすかった。

子育てひろば ご利用者さんの回答

- 子どもと二人で行ったので、ママ友達などはいなかったのですが、先生が話しかけてくれたり、子どもを通じて他のママと少しお話できたりしたので良かったです。
- 娘と初めて行きましたが、先生が利用の仕方を優しく案内してくれて楽しく遊べました。
- いろいろな子どもがいるので、子どもが興味津々で楽しそうだったので来て良かった、また利用しようと思った。

- ママのグループが出来ていて入りづらいかと不安だったが、一人で来ている人もいたし、先生が温かく迎えてくれてとても来やすいと感じた。
- 赤ちゃんの日に参加したので、みんな0歳児で話しやすかった。
- 初めての場所は苦手なので、最初の1回目は緊張しました。ひろばの先生方がタイミングよく優しく話をしてくださったので、2回目以降は来やすかったです。
- 人がいっぱいいて遊びづらかったので、なんとなく行かなくなった。その代わりに宮代中央公園によく行っていました。子どもが外遊びの方が好きだったので。
- 宮代に引っ越してきたばかりで知り合いが欲しくて。
- 役場併設はとても便利だと思いました。自分の用も済ませられるし、子どもも遊べるので。
- イベントだったので色々な人と話すことができた。
- 友達に誘ってもらって行きました。とても楽しかったです。
- すごく勇気がいりました。あまり馴染めず、次はしばらくあいてしまいました。
- 先生方が自然な感じでよかった。
- 先生たちが色々と話を聞いてくださったり、同じ月齢ぐらいの子のママとお話できてよかった。
- 家ではぐずるのに、子育て支援センターに来ると機嫌がいいので私も精神的に救われた。
- 他のママに教えてもらいました。
- お友達と一緒に行きました。知らない人たちとも話したりすることができ、また来たいと思いました。
- いつも家で遊んでいたもので、外に遊びに連れて行こうと思った。お友達が出来ればいいと思ったので。
- 知らない人が多く、子どももゴロゴロしているだけだったので30分ぐらいで帰りました。
- 初めての場所だったので緊張しました。
- 妹と子どもたちと一緒に行きました。とても広くて明るくて楽しかったです。
- 赤ちゃんの日に行きました。初めて参加でドキドキでしたが、ママ友ができてよかったです。
- 初めは緊張しましたが、だんだん慣れました。
- 妊婦教室で一緒だったママ友がいたので行きやすかったです。先生方も親切でした。
- 知らない場所だったが、先生達は親切でした。ひろばも綺麗で良かった。
- 友人とイベントに参加させて頂いて楽しかったです。集まれる場所があるのは本当にありがたいです。
- ママ友ができたらいいなと思って行った。
- 知らない人の中に行くのは勇気が要りました。でも居心地が良く毎日来ています。日曜、祝日も開いていてとてもありがたいです。顔なじみになった方も何人かいて、挨拶を交わすようになり嬉しく思っています。
- 子どもが楽しそうに遊び始めたので、思ったより緊張することなく利用することができました。
- 誰も知っている人がいなかったのが緊張しましたが、皆さん優しくしてくれました。
- おもちゃがたくさんあって、子どもが喜んでいたので嬉しかった。
- 知らない人ばかりで居づらかったです。
- 先生方が優しくかった。

～これからやって欲しいイベントやワークショップのご要望～

引っ越してきた人の集い、子どもとできる料理教室(2.3歳～)、フリマ、ご飯やおやつのレシピ、夏休みなど長期休暇中の幼稚園児対象のすこし難しいおもちゃ作り、お昼寝アート、一人っ子の集い、色鉛筆、クレヨンなどのお絵かき、手遊び、鉄棒、臨床心理士の子育て講座、絵本のよみ聞かせ講座、産後ママのヨガ、ベビーマッサージ・ヨガ、リサイクル工作(トイレットペーパーの芯など)、託児付きのワークショップ、土日の工作、水あそび、積み木、マネー講座、押し花・自然のクラフト、教育制度説明会